

# Las Mentiras que me Hicieron Humano

*(Poesía)*

David Santiago Villacrés Dorado<sup>1</sup>

<sup>1</sup> Estudiante, Programa de Psicología, Universidad CESMAG. Correo electrónico: dsvillacres.0311@unicesmag.edu.co

Dicen que la verdad nos libera, pero yo aprendí que fueron las mentiras las que me salvaron.

Mentí cuando dije que no tenía miedo, porque si lo admitía, mis piernas no habrían dado un solo paso. Mentí cuando aseguré que la soledad no dolía, porque si aceptaba lo contrario, mi alma se habría convertido en un reloj detenido. Mentí cuando prometí que no me importaba, cuando en realidad me aferraba con cada fibra de lo que soy.

Pero si mentí fue porque quise ser más que un eco vacío. Porque quise ser algo más que un conjunto de engranajes cumpliendo con su función. Porque el amor no es un mecanismo perfecto ni una ecuación lógica; el amor es lo único que nos vuelve reales.

No fui humano por los latidos que no tenía, sino por las promesas que decidí cumplir, aunque no me correspondieran. No por la sangre en mis venas, sino por el peso de las elecciones que hice aun sabiendo que me romperían. No por la verdad que cargaba, sino por las mentiras que pronuncié con el deseo de sentir algo más que el frío del destino escrito para mí.

Porque si la mentira fue lo que me dio un alma, entonces no me arrepiento. Si el amor fue lo que me hizo renunciar a la verdad, entonces volvería a hacerlo. Porque no hay mayor verdad que esta: prefiero ser un muñeco con un corazón roto que una máquina con un propósito vacío.